

# “La obra de la carrera 5ta estará lista antes de culminar nuestro gobierno”: Alcaldesa Virna Johnson

*Junto a los comerciantes del Centro Histórico, la alcaldesa Virna Johnson hizo verificación a los avances de obra en la carrera 5ta, proyecto bandera de los Gobiernos del Cambio, que desde sus inicios ha sido socializada y concertada con los comerciantes del sector.*

Los trabajos alcanzan el 55% de avance en su ejecución de acuerdo con el cronograma establecido. Es así, como la alcaldesa Virna Johnson, quien ha estado muy pendiente del desarrollo de esta obra, realizó una visita de seguimiento junto a los comerciantes del sector para mostrarle los avances de la misma e informarles sobre las próximas aperturas de vías.

La obra se encuentra culminada en un 90% hasta la calle 11 y se están finalizando los trabajos de espacio público hasta la calle 12. Asimismo, este sábado se habilitará el paso de vía de las calles 10C, 11 y 15. Además, se están realizando los trabajos respectivos para que el próximo sábado, se habiliten las calle 12, 13 y 14.

Por otro lado, avanza a buen término la demolición de pavimento, excavación y conexión de tuberías de acueducto, alcantarillado sanitario y alcantarillado pluvial hasta la calle 20.

De igual manera, la construcción de la vía vehicular se encuentra hasta la calle 18 y los trabajos de adecuación del espacio público, hasta la calle 14.

“La obra de la carrera 5ta tiene alrededor de 80 trabajadores, estamos trabajando de noche, vamos a muy buen ritmo. Así que esta buena noticia que hemos reiterado, que la obra de la carrera 5ta estará lista antes de terminar nuestro gobierno, es una realidad”, afirmó la alcaldesa Virna Johnson.

El proyecto de recuperación integral de la carrera 5ta, se ha logrado materializar gracias a la continuidad de los Gobiernos del Cambio. Inició cuando el actual gobernador del Magdalena, Carlos Caicedo, fue alcalde de la ciudad, quien realizó

los primeros acercamientos con vendedores y lo dejó plasmado en el Plan Maestro 'Santa Marta 500 años'.

Luego, durante la administración de Rafael Martínez, se establecieron las medidas de reubicación y se realizaron los censos, y ahora, bajo las riendas de la alcaldesa Virna Johnson, se recuperó el espacio público, se compensaron a los vendedores para su reubicación e iniciaron las obras civiles, para entregarle a los samarios la carrera 5ta que siempre han soñado, rumbo a los 500 años de la ciudad.

**BO 4147**

**Santa Marta, junio 16 de 2023**